

Soutenez les Chrétiens d'Orient en accueillant chez vous ces santons...



Commandez les en ligne sur www.santonsdenoel.com

ECHO
ENTRAIDE AUX CHRÉTIENS D'ORIENT

LES SANTONS DE QARAQUOSH: Salomé - Ephrem - Myriam - Le moine copte - Le boulanger... en vente sur le site www.santonsdenoel.com

POURQUOI CE GESTE ?

Accueillir symboliquement les chrétiens d'Orient dans nos foyers en les plaçant dans la crèche de Noël nous permet de prier en communion avec eux pour la paix si attendue dans leurs pays. C'est également un moyen de les soutenir financièrement. Ces santons ont été réalisés par un frère dominicain de la Province de Toulouse avec la participation de familles accueillies en France et fabriqués par des santonniers Nîmois « Santons Couleurs du Sud ». Tous les bénéfices de la vente de ces santons seront intégralement reversés pour les Chrétiens d'Orient.

L'association toulousaine **ECHO**, (Entraide aux Chrétiens d'Orient, reconnue d'intérêt général) crée en 2014 suit et aide environ 60 personnes issues de 17 familles réfugiées dans le diocèse, en les hébergeant et leur apportant un accompagnement social, matériel et financier. D'autres familles sont attendues. Parallèlement se met en place une aide à leurs frères toujours présents en Irak et en Syrie qui cherchent à reconstruire leurs maisons et leurs églises.

ACTION REALISEE EN PARTENARIAT AVEC :

